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Per il contratto, gli investimenti e l'occupazione 

OGGI A POMIGLIANO D'ARCO 
SI FERMANO I METALMECCANICI 
Altro sciopero di zona a Pozzuoli mercoledì prossimo • Le decisioni dell'esecutivo provinciale della 
FLM per le vertenze di settore -Assemblee alla Cirio e alla Motta sul ruolo della Sme-Finanziaria 

Per il disimpegno dell'ori. Bosco 

La giornata politica 

Le dimissioni 
di Palmieri 

non alterano 
il quadro 
politico 

Le dimissioni del socia 
lista Umberto Palmieri da 
assessore regionale alla Sa 
ruta e quindi da vice presi
dente della giunta non do
vrebbero avere rillessi sulla 
stabilità dell'esecutivo. 

Le motivazioni addotte da 
Palmieri riguardano rapporti 
interni di parti to che non 
dovrebbero alterare il quadro 
politico. Egli intende dedi
carsi con maggiore disponi
bilità di energie e di tempo 
al partito. Di qui la incom
patibilità con i suoi incarichi 
>n giunta e la decisione di 
dimettersi. 

Quando, nel corso della 
riunione serale dell'esecutivo 
mercoledì. Palmieri espresse 
la sua irrevocabile decisione 
motivandola nei termini che 
abbiamo riportato, vi fu un 
tentativo di respingere le 
dimissioni operato personal 
mente dal presidente Nicola 
Mancino. Poi sembra che '1 
repubblicano Mario Del Ver 
eh io. assessore ai Trasporti. 
abbia chiesto che della que
stione fossero investiti i par
titi che danno vita alla 
giunta in una apposita riu
nione. La proposta sarebbe 
stata appoggiata anche dal 
democristiano Ugo Grippo. 
assessore alla Programmazio
ne e al Bilancio mentre si 
sarebbero pronunciati contro 
i socialisti non ravvisandone 
l'opportunità date le motiva 
zioni addotte da Palmieri a 
sostegno della sua decisione. 

Si t ra t ta ora di sostituire 
Palmieri. E' prevedibile che 
entri in giunta l 'attuale ca
pogruppo del PSI. Giuseppe 
Acocella. che andrebbe però 
a occupare l'assessorato al
l'Urbanistica mentre l'altro 
socialista, Silvio Pavia, tor
nerebbe a quello della Sa
nità. Palmieri potrebbe ri
coprire l'incarico di capo
gruppo in consiglio mentre 
in seno al part i to — secondo 
Indiscrezioni trapelate — pò 
trebbe assumere la carica di 
segretario regionale. 

Questo il quadro della si
tuazione che, lo ripetiamo. 
non dovrebbe avere ripercus
sioni sulla stabilità della 
giunta. A norma di regola
mento le dimissioni debbono 
ora essere comunicate al 
consiglio insieme con la pro
posta di sostituzione. Su 
questa proposta il consiglio 
dovrà esprimersi, a voto pa
lese, entro quindici giorni. 

L'ARCAB 
sui programmi 

di edilizia 
abitativa 

La Associazione regionale 
cooperative di abitazione ha 
indetto per oggi alle ore 17 
nell'antisala dei Baroni al 
Maschio Angioino una pub 
blica conferenza stampa sul 
tema « I programmi finan
ziati di edilizia abitativa. 
Impedimenti e difficoltà nel
l 'attuazione ». 

Conferenza 
stampa 

delFUDA 
Unità democratica antifa 

Bcista per la riforma terrà 
oggi alle 16 presso il circolo 
culturale « A. Labriola » 
(piazzetta Matilde Serao. 13» 
una conferenza stampa sul 
t ema: «Programma politico 
per le elezioni universi
tarie ». 

Il rilancio della vertenza 
Campania, le vertenze di zo
na e l'occupazione, la lotta 
per il contratto sono stati 
temi centrali all'ultimo ese
cutivo provinciale della FLM. 
Il sindacato unitario dei me
talmeccanici per portare avan
ti questi obiettivi h i adotta
to una serie di decisioni. 
Tra queste sono da rilevare 
una serie di azioni di lotta 
come gli scioperi di zona di 
oggi a Pomigliano d'Arco 
(con corteo e comizio a piaz
za Primavera», e di mercole 
di prossimo a Pozzuoli, che 
vengono dopo quello effet
tuato nella zona di Torre An
nunziata e Castellammare. 

Sempre nel quadro di que
ste iniziative, l'altro ieri e 
ieri si sono avuti scioperi 
ed assemblee in tutte le 
aziende private del settore 
che erano state precedute da 
analoghe manifestazioni nel
le aziende a partecipazione 
statale. Oggi si concludono 
anche gli attivi di zona in
detti sulla lotta contrattua
te. Coerentemente, poi. alla 
decisione di articolare la ver
tenza Campania in una serie 
di vertenze settoriali: tra
sporti, energia, agricoltura. 
ecc.. l'esecutivo dei metal
meccanici ha risolto di apri
re una vertenza con le azien
de a partecipazione statale 
in merito alla situazione pro
duttiva e dell'occupazione al
la SOFER e all'A VIS (ma
teriale ferroviario), alla FMI-
MECFOND (macchine uten
sili), all'Italtrafo (macchine 
elettriche), alla SEBN (ripa
razioni navali). 

Inoltre, nell'ambito del con
vegno nazionale del gruppo 
Alfa Romeo, la FLM ha pro
mosso una iniziativa specifi
ca sui problemi delle azien
de* del gruppo Alfa a Pomi
gliano d'Arco. Infine, entro 
questo mese avrà luogo un 
convegno delle piccole azKm-
de napoletane con lo scopo 
di precisare i termini di una 
vertenza da aprire nei con
fronti della regione, delle 
committenti pubbliche (Enel, 
SIP, azienda di stato), il pa
dronato privato, gli istituti 
di credito, per lo sviluppo 
di questo settore. Le deci
sioni a cui ò pervenuto lo 
esecutivo della FLM sono sca
turite dal dibattito nel cor
so del quale è emersa la 
esigenza di rilanciare la lot
ta per l'occupazione e lo svi
luppo della Campania attra
verso le vertenze di settore 
a cui viene dato grande im
portanza perchè, effettiva
mente. diventa possibile, in 
questo modo, saldare insie
me l'esigenza di difendere i 
livelli di occupazione con 
quella di programmi setto
riali di sviluppo. 

Un altro punto di attac
co della iniziativa sindacale 
è quello dei prezzi e, in par
ticolare delle tariffe pubbli
che i cui aumenti hanno pe
santemente colpito i salari 
dei lavoratori. A sostegno di 
una nuova politica tariffa
ria il movimento rivendica
ti vo si propone di precisa
re nuove forme di lotta. In
tanto. in questa fase, il co
mitato esecutivo della FLM 
ha affidato ai consigli di fab 
brica e di zona una accu
rata indagine sulla inciden
za delle tariffe dei servizi 
pubblici (acqua, gas. luce, te
lefoni». sui salari dei lavora
tori per elaborare adeguate 
proposte di modifica 

In merito alle lotte con
trattuali . le decisioni di scio 
peri di zona e nelle aziende 
pubbliche e private di cui 
abbiamo fatto cenno più so
pra. sono derivate dalla ne
cessità di incalzare le con
troparti affinchè i positivi 
risultati ottenuti con raccor
do raggiunto all 'Intersind 
sui problemi degli investi
menti e del controllo sui pro
cessi produttivi, vengano com
pletati da risultati al t ret tan 
to positivi sulle richieste 
normative e salariali 

A proposito dei salari, lo 
esecutivo ha ribadito il pro
prio dissenso a qualsiasi ipo 
tesi di frazionamento degli 
aumenti. Nette prese di pò 
sizione sono venute anche 
in merito al problema della 
mobilità sul quale è emer
sa la indicazione di non at
tenuare controlli e interven
ti anche dopo i recenti ac
cordi. I trasferimenti di ma
nodopera. è s tato ribadito. 
debbono collegarsi a preci

se garanzie di mantenimen
to dei livelli di occupazione 
e delle condizioni di orario, 
inquadramento e salario. 

La questione degli investi
menti produttivi in Campa
nia, di un diverso tipo di 
sviluppo e della occupazio 
ne sono stati i temi centra
li anche nelle assemblee svol
tesi ieri alla Cirio e alla 
Motta, indette dalla federa
zione provinciale alimentari
sti e alle quali hanno par 
tecipato i segretari naziona
li di categoria Mastidoro. 
Calvelli e Moro. 

Nel corso delle assemblee 
convocate per l'approvazione 
della piattaforma per la ver
tenza nazionale con l=i SME 
Finanziaria sono stati indi

viduati gli obbiettivi specifici 
di sviluppo per la Cirio e 
la Motta. In particolare per 
la Cirio appare necessaria la 
ripresa del lavoro a pieno 
ritmo e lo stretto collega 
mento che questa azienda de 
ve avere con l'agricoltura 
campana e quindi con 1? 
associazioni dei produttori 
agricoli, soprattutto in vi 
sta della prossima campagna 
del pomodoro. 

In proposito il sindacato 
unitario indirà a breve sca
denza una serie di azioni di 
lotta, in collegamento con le 
decisioni della federazione 
CGIL, CISL. UIL di promuo 
vere la mobilitazione di tut
to il movimento intorno a 
questi temi. 

Disoccupati: la protesta 
è giunta al quarto giorno 

Fino a ieri era confermata per stamane la riunione in 
prefettura sul lavoro che doveva tenersi entro il giorno 10 

Ha ricevuto una comunicazione giudiziaria 

TPN: indiziato 
il vicesindaco 

PSDI di Aversa 
Resi noti i nomi dei colpiti da ordine di cattura 

Dopo dieci giorni di agonia 

Morto un altro operaio 
ustionato alla SEBN 

La prima vittima era deceduta dopo l' infortunio 

E' deceduto all'alba di ieri 
Antonio Matteo. E' la secon
da vittima dei tre operai 
rimasti ustionati dieci giorni 
fa nell'incendio della stiva di 
uria nave in allestimento. 
alla SEDN di Castellani 
mare. 

Antonio Matteo, 41 anni, 
padre di tre figli, è spirato 
alle 5 di ieri matt ina, dopo 
dieci giorni di atroce agonia. 
per le gravissime ustioni 
riportate nell'incidente. Gio 
vanni Minervino, compagno 
di lavoro de! Matteo, mori il 
giorno dopo: Francesco Pao
la è ancora ricoverato in 
ospedale. I tre operai sta
vano saldando alcune tuba 
ture nella stiva di una nave 

quando, forse per un ri 
stagno di gas, il locale prese 
fuoco e i tre furono avvolti 
dalle fiamme. 

I compagni di lavoro dei 
tre denunciarono che da 
anni il materiale di lavoro 
non era stato sostituito ed 
era ormai logoro e insicuro: 
inoltre non erano state pre
se le precauzioni necessarie 
quando si lavora con la fiam 
ma ossidrica, quali sacchetti 
di sabbia o un estintore. An
tonio Matteo lavorava da 13 
anni alla SEBN e da 3 era 
« effettivo». 

I Umerali si svolgeranno 
oggi e partiranno dalla chiesa 
del Carmine. 

Ieri sera la prelettura ha conlerniato 
la notizia che il sottosegretario Bosco sa 
ni a Napoli alle 10.30 di s tamane per te
nere l 'annunciata riunione di verifica dei 
risultati raggiunti nei reperimento di posti 
di lavoro per i disoccupati delle liste. 

C'è da auspicare che nulla intervenga a 
modificare i programmi dell'on. Bosco e 
che effettivamente stamane ci sia in pre
fettura la riunione che è già in ri tardo 
di due giorni. Infatti, il comunicato diitu-
so dal ministero all'indomani della mani
festazione e de'1'incontio del 3 marzo a 
Roma era precisato l'impegno a convoca
re la riunione entro la prima decade di 
marzo. 

Questo ritardo è stalo causa delle prote
ste alle quali hanno dato vita l'altro ieri 
ed ieri i disoccupati organizzati. Intanto 
un'altra notte all'addiaccio hanno trascor
so i disoccupati che presidiano le tende 
erette a piazza Municipio (nella loto», a 
piazza Garibaldi e a piazza Carlo III. 

Ieri pomeriggio un'altra protesta ha avu 
to luogo al Vomero. Folti gruppi di disoc
cupati hanno a lungo manifestato aila lu-
nicolare centrale. 

NELLA FOTO: Disoccupati presidiano 
la tenda a piazza Municipio. Di notte si 
difendono dal freddo intenso accendendo 
dei falò. 

I quattro dipendenti TPN 
colpiti da ordine di cattura 
per concorso in t rul la aggra
vata si chiamano Luigi Cui-
cieilo. Romolo Piano. Carmi
ne Russo e Francesco Fra
si-cuna, i quali, secondo quan 
to si è potuto sapere, face
vano parte di un gruppo di 
persene che promettevano po
st: nelle tranvie provinciali 
dietro pagamento di somme 
fra i due e i cinque milioni. 

Assieme agli altri quattro 
dipendenti che sono già in 
carcere, avrebbero «vendu
to» almeno una trentina di 
posti. 

I loro nomi avrebbero do
vuto essere lesi noti solo 
qualora l'ordine d: cattura 
emesso dal sostituto procura
tore dett . Ormarmi non fos
se stato eseguito per consta
tata irreperibilità dei colpi
ti. E' quindi apparso quanto 
meno strano che ieri i nomi 
siano stati pubblicati sui quo
tidiani locali: rendere note si 
mili notizie ha come unico 
effetto quello di offrire un 
insperato appiglio a chi cer
ca di sfuggire alla giustizia. 
A completamento delle noti 
,'ie da noi pubblicate ieri dob
biamo aggiungere che gli av
visi di reato per concorso in 
truffa hanno raggiunto non 
,-,olo ì segretari provinciali del-
l.i CISL e della UIL auto 
terrotranvieri. ma anche il 
1 rateilo del primo, e eie? Ga 
b'iele Minale, vice sindaco 
socialdemocratico di Aversa. 

Francesco Minale, segreta
rio CISL e suo fratello Ga
briele seno molto noti negli 
ambienti delle tranvie provin
ciali dove sono nate e si sono 
consolidate le tornine eletto
rali dell'esponente socialde
mocratico aversano. 

Gli ordini di cattura e 
le comunicazioni giudiziarie 
sembrano aver preso l'avvio 
dopo che qualcuno dei ser-
santa aspiranti ai posti TPN 
che avevano occupato la dire
zione provinciale, sgombera
ti dalla polizia, si è deciso 
a parlare 

Oggi 
alla Motta 
assemblea 
con TUDI 

Uiu delegazione del Circolo 
UDÌ di Bagnoli, con la pie 
senza di Libera Cerchia, della 
segreteria provinciale dell'as 
.vocazione, è stata ricevuta 
dal consiglio di fabbrica della 
Motta per concordile un'as
semblea con le maestranze 
femminili dell'azienda, in vi 
sta del convegno promosso 
dalla Regione sull'occupazio
ne femminile su richiesta 
dell'UDI. 

Per poter incontrare le 
maestranze dei vari turni si 
è deciso di convocar? due 
assemblee: la primi per oggi. 
venerdì, dalle ore 12 alle 14: 
la seconda per lunedi prossi
mo. alle ore 1-1. 

All'assemblea parteciperan 
no membri del consiglio di 
fabbrica e della segreteria 
provinciale dell 'Unì. 

i — 

In attesa della riforma sanitaria 

La CRI si ridimensiona 
a vantaggio dei privati 
Conferenza stampa del presidente provinciale della 

Croce Rossa e delle organizzazioni sindacali 

Davanti ai giudici della seconda sezione penale 

» Oggi il processo ai «nappisti 
per la rivolta di Poggioreale 

Contestata dagli avvocati della difesa la scelta della «direttissima» - De
nunziato in una conferenza il pestaggio di un detenuto trasferito a Salerno 

Fermi oggi 
i mezzi ATAN 
dalle 13 alle 14 

e dalle 19 alle 20 
Anche oggi i mezzi dell'A-

TAN resteranno fermi per 
due ore dalle 13 alle 14 e dal
le 14 alle 20. 

La decisione è stata adot
tata dalla segreteria del Con
siglio d'azienda C G I L - C I S U 
U I L in seguito al disimpegni! 
dimostrato dall'azienda per 
risolvere alcuni problemi che 
sono stati al centro di incon
tri svoltisi recentemente. 

Questi problemi riguarda
no. tra l'altro, l'attuazione del 
piano per posti igienici e ri
storo alle teste di linea e 
refettori negli impianti; l'im
mediata attuazione degli ac
cordi sottoscritti per i danni 
al materiale; lo studio e I' 
attuazione di un servizio di
verso nei giorni festivi per 
evitare incidenti tra il per
sonale viaggiante e gli uten
ti che giustamente protte-
stano per la soppressione di 
linee e di corse; l'immedia
ta copertura dei posti vacan
ti di uscieri-custodi e di pu
litori attraverso la vigente 
graduatoria con l'immediato 
inizio dei corsi di qualifica
zione. 

Gli eccellenti servizi di LC 
L'involuzione nazionale del 

gruppetto di Lotta Continua 
traspare assai bene dai ser
vizi su Xapoli che compaio
no con frequenza m questi 
giorni su quel quotidiano, in 
singolare sintonia di spirito e 
coincidenza di tempi con le 
acide puntate su Sapoli del 
« Popolo » e del « Geniale ». 

Il pretesto ~ per LC — 
è dato dalle iniziative di 
lotta assunte dai disoccupati 
organizzati dalla CGIL. CISL. 
VIL per costringere il gover
no a rispettare, rapidamente 
e senza ulteriori rinvìi, i va
ri impegni assunti. 

Ma queste iniziative — a 
quelli di LC — piacciono po
co, così che essi si danno da 
fare per confondere m un im
menso polverone le responsa-
bilità del governo con quella 
del sindacato e con le inizia
tive dei comunisti. 

Infatti — a sentire LC — 
l'obiettivo del sindacato sa
rebbe quello di affossare il 
movimento dei disoccupati, 
mentre la CGIL, viene avver
tita che « gli impegni assunti 
Vanno mantenuti ». avverti

mento che — si ribadisce — 
non può essere rivolto .-o.'o ai 
padroni. 

Il PCI. infine, vorrebbe im
pedire 'fortuna che tono li. 
pronti ad evitarlo, t fedeli d: 
LCi che si estenda la lotta dei 
giovani per l'occupazione. 

Anzi i comunisti con le lo
ro campagne moralistiche 
tefussa a che intendono ri
ferirsi... i mediterebbero ad
dirittura la svendita del costo 
della manodopera giovanile. 
Spesso — a dire il vero —in 
questi anni ; « vangeli » e le 
mirabolanti scoperte di « Lot
ta Continua» sono cambiate 
e repentinamente: ma il li
vello raggiunto da queste far
neticazioni è segno di una cri
si profonda, tanto che e diffi
cile ritrovare simili corbelle
rie nel pur vasto repertorio 
degli anni passati. ' 

Indotti, al tirar delle som
me, lo sforzo principale dei 
servtzi di LC è quello di soste
nere in ogni modo che i ne
mici principali dei disoccupa
ti e dei giovani in cerca di 
prima occupazione sono i co

munisti e : compagni del sin
dacato. 

Il got erno ed i vari ministri 
DC — a questo punto — non 
c'entrano quasi più per men
te; i padroni ed i sindacali
sti 'da anni questi ultimi im
pegnati ad organizzare le lot
te dei disoccupati e tar acqui
stare ad esse un wso ed une: 
qualità nazionale' sono — a 
sentire costoro — quasi la 
siesta cosa. 

Insomma Lotta Continua 
rende proprio eccellenti ser
vizi a quanti — a Xapoh e j 
fuori — preteriscono un po' 
di demagogia qualunquista, 
possibilmente condita con 
qualche bugia anti PCI anzi
ché una indicazione precisa 
di responsabilità, cui faccia
no seguito impegni concreti. 

E certo non è un caso se 
ciò facendo — capita a LC di 
pubblicare a tutta pagina una 
foto di disoccupati con al cen
tro — tndisturbatt e in bella 
posa — due fin troppo noti 
provocatori fascisti, intenti a 
rendere anche essi (facilitati 
da queste impostazioni> i lo
ro bassi servizi. 

L'attuazione della legge nu
mero 70 che prevede il ritor
no della Croce Rossa Italia
na alle sue originarie funzioni 
(cioè al volontariato) e il ri 
tardo con cui si procede alla 
attuazione della riforma sani
taria. stanno oggettivamente 
favorendo le iniziative priva
te. filli:- la Croce Verde e 
quella Azzurra. K" m\ fatto 
ad esempio che recentemente 
si sia stipulata una convenzio
ne tra Ospedali Riuniti e ero 
ce venie per il trasporto desili 
infermi. 

Questa grave situazione è 
stata denunciata nel corso di 
una conferenza stampa tenuta 
dal presidente provinciale del
la CRI napoletana Romano in 
occasione della scadenza del 
suo mandato quadrienna
le. All'incontro con i giorna
listi hanno partecipato anche 
Covone e Napolitano del sui 
fincato FIDKP CGIL. Nel cor
so della conferenza Roman» 
ha anche presentato un hi 
lancio degli ultimi anni di 
attività della CRI napoletana. 

Da una prima fase di 
espansione — ha dotto — si è 
passati ad una seconda fase 
che a partire dal "74. data la 
situazione di crisi economica 
le restrizioni di organico pro
vocate dalla legge 70.è sta 
ta caratterizzata da una ri
duzioni- progrediva dei ser
vizi. 

1 servizi principali so
stiti dalla CRI di Napoli sono 
il trasporto infermi, il pronto 
soccorso cittadino, il pronto 
soccorso stradale, il centro 
di educazione motoria. 
la scuola per terapisti delia 
riabilitazione e la scuola assi 
stenti sanitari. 

Con il ritorno alle originali 
funzioni previsto dalia Ic-age 
70. gran parte di questi sor 
vizi non saranno più iiesi.ìi 
dalla CRI ma passeranno al 
la regione. 

Quali prospettive si aprono 
dunque per la CRI? 

Da una pane — ha detto 
Romano — bisognerà, rende
re meno traumatico possibili 
questo passaggio; d'altra 
parte invece, la CRI potreb
be impegnarsi in altri settori 
come la lotta alla droga e la 
costituzione di consultori fa 
miliari. 

Intanto costituisce un primo 
passo avanti — ha detto Ro-
vnano — una proposta di leg 
gè regionale presentata dal 
l'assessore Palmieri con la 
quale il servizio dei trasporti 
infermi verrebbe affidato alla 
CRI clic potrebbe mettere a 
disposizione il suo autoparco 
(18 macchine munite di col
legamento diretto col « 113 »). 

Covone v .-(politami si so 
con 
sue 
allo 

no dichiarati d'accordo 
il ritorno della Cri alle 
originali funzioni, ma 
stesso tempo hanno sostenuto 
che questo ridimensionamenti 
non può avvenire senza che 
si accelerino i tempi per Li 
riforma sanitaria, proprio per 
non favorire l'iniziativi! pri
vata. 

Dibattito 
sulla Resistenza 

al CE.AR.C. 
Oggi. alle ore 17. nella sede 

del CE.AK.C. pressj la scuoia 
Angiulli :n piazza Pagano. ii 
compagno Ettore Gentile, -.as
sessore alla pubblica istru
zione de! Comune di Napoli. 
e il preside professor Ales
sandro Fava, segretario re 
gionale dell'AEDK. pirleran 
no sul tenia -• I valor; della 
Resistenza \ La m m i f ^ t Ì-
zione è organizzata d.il con
siglio de! V Creolo d: Napoli. 

E' fissato per stamane, da
vanti ai giudici deila seconda 
sezione (presidente Capezza. 
giudici Lepre e Numeroso. 
PM Vignola). il processo a 
carico cìegli undici protagoni
sti della rivolta di venerdì 
scorso ne! padiglione ;< tran
sito » del carcere di Poggio-
re-.ile. 

Gli imputati sono dieci ade
renti :ii sedicenti Nuclei Ar
mati Proletari (Claudio Car
bone. Nicola Pelleechin. Pa 
squa'.e ed Antonio De Lau
rent is. Fiorentino Conti. Giu
seppe Sofia. Eduardo De 
Quartez. Aido Mauro. Alberto 
Iiuonoconto. Enrico Galloni» 
ed un detenuto comune (La
dislao Brandi», tutt i accusa
ti di sequestro di persona. 
tentata evasione, danneggia
mento. violenza e resistenza 
all 'agente di custodia Anto 
nio Laurenza — che fu tenu
to in Ostaggio per 12 ore — 
e detenzione d: due colteli:. 

Il processo si svolge per 
'( direttissima >\ Gii avvocati 
difensori degli undici imputa
ti si sono dichiarati contr.iri 
a questa scelta. Lo ha detto 

Grave vicenda a Ponticelli 

Direttore didattico 
« diffida » i genitori 

A Ponticelli Ce un dire -

tore didattico che ha chiama 
to la polizia durante un'as 
semhlea dei genitori, e ha 
impedito l'aece-io a scuoia 
del presidente del consiglio d. 
circolo e ad aicuni ccn.sisiie 
ri. Il direttore si chiama Ca 
simir Ccrnone. ed è anche in 
questo mcxlo che dinee la 
scuola elementare a Enrico 
Tot: >\ 

Il grive attecs.amento del 
Crroicne e stato denunciato 
da numerosi consiglieri del 
49. circolo didattico in u n i 
lettera a* la stampa e alle au
torità cittadine, nel quale s: 
sottolinea come que.-ti è pas
sato ad una aper t i os ' ih.à 
nei ccn'rcnt: delia mage .oan 

zi del eonsiel.o di circolo 
e sia giunto a! punto d: dif
fidare ì rappresentanti regi-
h rmen te eletti dai genitori. 
con un es;;cjsto scruto ali? au
torità d: pubbl.ca sicurezz.i. 

E" chiaro che non e possi
bile — per qu in to ì conv
eller: di circola si siano sfor
zati per i.i.-taurare un dialo 
go — una convivenza fr» i 
r a p p r ^ o v a n t i dei genitor e 
un direttore didattico che non 
scio rif.uta li diniego, ma ri
corre a simili metodi intimi 
datori 

Le vicende della stuoli *• e 
menta re «Enrico Tot .» ha". 
r.o suscii i to sdeznn e riprova 
zion? fra genitori, insegnanti 
negli ambienti politici e cui-
ìureli del qinrt .ere. 

IL PARTITO 
LE ASSEMBLEE DI OGGI 

Corso V.E.. ore 20. attivo 
precongressuale con Nespoli: 
Castellammare, sezione Ga 
gann. ore 18. attivo iemm: 
hile; Arpino. ore 18 comit.i 
ti direttivi di tu t te le sezioni 
di Casona in preparazione 
della conferenza cittadina ; 
Castellammare, ore 18. riu
nione sulle terme stabiane 
con Sandomenico; Secondi-
gliano, ore 18, congresso con 

Donise e D'Angelo. Domani. 
a Stella, alle ore 14, congres
so di cellula dell'ospedale San 
Gennaro. 
FGCI 

Oggi, alle ore 17. si riuni
sce in federazione il comita
to federale della FGCI con i 
segretari di circolo sui pro
blemi dell'organizzazione. 

I circoli devono comunica 
re in federazione i dati del 
tesseramento. 

chiaramente l'avv. Saverio 
Senese nel cor.so di una (Oii-
feren/ca stampa tenuta, nel 
pomeriggio di ieri, nell'aula 
di chimica dell'università. 

Dopo aver ricordato breve
mente ì fatti, il difensore de: 
« nappisti » lui detto che. a 
suo giudizio, non .-«ino sufi: 
ciememente indicati i motivi 
tecnici che hanno portato a 
questa decisione, e quindi ia 
«direttissima/) viene inter
pretata come una scelta po
litica. « Perché — .si e chiesto 
l'avvocato — quando sono 
stati arrestiliì Aldo Mauro e 
poi. Sofia. Buonoconto e De 
Quartez. che avevano armi 
addosso, non si e proceduto 
per "d i re t t i ss ima"? La leg
ge !o consentiva. Tut to l'in
cartamento che riguardava 
questi fatti venne lr.isme.sso 
ai sostituti che conducevan.i 
l'inchiesta .sin NAP e quindi 
sono entrat i nell'istruttoria 
complessiva .. 

« Io quest'i 'caso — ii.i pio 
seguito l'avv. Senese — era
no indispen-sabili ulteriori <u-
certamenti: ad esempio per 
il reato di danneggiamento e 
necessaria una per.z.a. che 
non e stata fatta: per .s.v;e 
re come sono entra t i nelle 
celle i due coltelli, trovati in 
possesso degli imputati, e in
dispensabile un ulteriore ap 
profcndimento -•. 

In sostanza gli avvocati .-.o-
no decisi a far siittore :i 
processo: più che eh.edece : 
( termin: a difesa - c i rinvio 

.-•.rottamente- necessario per 
consultare gli att i nelle «<|. 
rettissime )i che passono ri
tardare l 'apertura del prece 
cimento di qualche g.or.io. 
vorrà avanzata ia ncrr.e.-,ta di 
unificare anche queste accu
se a quelle precedenti per 
giungere .id ii.i un.co prote.-.-
.-o. per il quale 1 istruttoria 
<• ormai chiuso tanto e vero 
che proprio ieri matt ina ,1 
g.i:d:re istruttore ha d e n o 
tato g.i <itt. 

Nel giro d. qu.nd.c. g.orn; 
ur. mese, qùir.d.. si dovreb
be avere la dens.one per 
quanto riguarda : r.:r... a a.u-
d.zio 

L'avvocato Se.-.e.-e ha coito 
i'ccca.sic.-.c. pò., per esprime
re «ìpprczzamento per l'ope
r i di mediazionv s\ciia ciai 
magistrati durante .a rivolta. 
i quali hanno evitato — <o 
me alcuni chiedevano — ,i 
r.corso ad un'azione- di forza 
che poteva sfociare in una 
tragedia. I timori, manifesta
ti dagli imputati che seque
strarono l'agente, per gir.tn-
tire 1« loro incolumità, s; so
no rivelati ver:, ha aggiunto 
i'avv. Senese, il quale ha r. 
cordato che sono .stati coni 
piuti pestaggi nei carcere di 
Salerno, dove sono nunchiu 
si Aldo Mauro. Alberto Buo
noconto ed Antonio De Lau-
rentis. «Tut t i e tre — ha 
aggiunto Senese — sono sta
ti picchiati ». E poi ha riferì 
to che il sostituto procurato
re. Giovanni Volpe. Appena 
giunto in carcere per gli in 

terrogatori (l'otto marzo, tre 
giorni dopo !n rivolta) notò 
che Aldo Mauro aveva un 
occhio tumefatto. Venne im
mediatamente chiamato un 
medico legale e fu informato 
il sostituto procuratore della 
Repubblica di Salerno, il qua
le ha aperto un proredimento 
penale centro ignoti. 

Che cosa era n venuto? 
Spetterà al magistrato stabi
lirlo. Il referto del medico le
gale. comunque, parla di 
« vasta ecchimosi all'occhio 
sinistro che interessa tutta In 
zona sottorbitana. Tale ec
chimosi presenta caratteri 
molto marcati per cui è da 
ritenersi che risalga a data 
recente. Un'inchiesta giudi
ziaria è stata sollecitata dal
l'avvocato Senese anche per 
un episodio analogo che sa
rchile avvenuto oltre un me
se addietro nella cella n. 24 
ck-1 padiglione Avellino di 
Poggioreale dove un detenuto 
è s ta to pestato a sangue. 

Alia conferenza stampa ha 
partecipato il padre di Nicola 
Pelleechin. l'avv. Amelio, ìm 
pegnato anch'egli quale difen
sore de! processo fissato per 
-stamane, che si celebrerà 
nell'aula della terza sezione 
della corte d'assise. 

Incontro 
al Comune 

sul problema 
della dialisi 

Ha avuto luogo a Palazit 
San Giacomo un incontro con 
i responsabili dei centri d 
dialisi napoletani al quale 
hanno partecipato l'assessore 
alla P I . prof. Ettore Gentile 
ed il dr, Telemaco Malagoli. 
per l'Amministrazione comu 
naie, e i prolessori Vittorio 
Andreucci, direttore delli cnt 
tedia di nefrologia del II Po 
liclinico. Carmelo Giordano. 
direttore della cattedra di ne 
liologia del I Policlinico. Fi 
lippo Scoppa, direttore de! 
centro di dialisi dell'ospedale 
Santitlono, Pompeo Sorice. 
direttore elei centro di diali
si del Cardarelli, la dr. Eie 
na Galasso, presidente del 
l'associazione nefropatie-i e la 
dr. Dell'Aversano. del cen 
tro emodialisi dei Pellegrini. 

Motivo dell'incontro, la pos 
sibilità di coordinare le Ini 
ziative tese a sollecitare 11 
discorso — che eleve vedere 
la Regione impegnata a con 
ciurlo avanti — sulle .strutti! 
re relative alla dialisi domi 
ciliare e al depistage della 
popolazione .scolastica, allo 
scopo di puntare concreta 
mente alla prevenzione delle 
nefropatie. 

Dopo ampia discussione, in 
cui sono stati esaminati i mo 
tivi dell'ingorgo nei e-entri 
esistenti (da cui la necessità 
della dialisi domiciliare), del 
l'utilizzazione piena dei cen
tri stessi e del personale sa 
nitario. si è concordato che 
il Comune chiederà un In 
contro alla Regione Milla que 
stione. 

Per quanto riguarda !! re 
ne artificiale, rispetto ad un 
indice nazionale ed europeo 
di quat t rosei ammalat i , in 
Campania si registra una 
percentuale di 1.8. 

L'incontro con gli organi 
smi regionali dovrà sviluppi 
re i temi dibattuti e concor 
dare le conseguenti iniziative 
di legge at te a promuovere 
la dialisi domiciliare e l'assi
stenza limitata degli infermi. 
nonché ad affrontare il prò 
blema dei trapianti . 

Per quanto riguarda il Co 
mune. l'assessore alla P.I. s. 
è impegnato ad elevare il nu 
mero dei partecipanti al cor 
so per infermieri dialtati. 
mentre l'Amministrazione 
prenderà in esame la no.-.--: 
bilità di promuovere unii 
campagna di informazioni 
con il contributo degli orga 
ni.-mi partecipanti al'.'incon 
tro. sulle malattie renali • 
suila prevenzione delle tir' 
mie. orientandosi verso a' 
certiimenti diagnostici ' : 

massai nelle scuole dei!a f; 
scia dell'obbligo. 

PICCOLA CRONACA 
IL G I O R N O 

Oggi venerdì 12 marzo Ono 
masi irò: Massimiliano (do
mani : Arngoi . 

B O L L E T T I N O 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 116: nati morti 18. 

A U G U R I 
li compagno Paolo Del Pia

no. di Pozzuoli, perseguitato 
politico antifascista, iscritto 
ai PCI daila fondazione <e 
meduel.a d'oro quale anziano 
comunista» compie oggi 77 
anni . 

Î a figiia Rosa, il genero 
Antonio Ruffone. i nipoti An
na. Lucia e Stanislao gli in
viano da Bologna 
fettuosi autruci, cui 

più af-
unisco-

Rapina 
da 5 milioni 

in una gioielleria 
Tre piovani col volto co

perto da passamontagna ed 
armati uno di pistola ed un 
altro con un fucile a canne 
mozze, ieri sera, intorno alle 
19. sono giunti in via Sal
vator Rosa n. 260 a bordo di 
una « Kawasaki » scura ed 
hanno fatto irruzione nella 
gioielleria Maiol: dopo aver 
intimato al proprietario di 
aprire la cassaforte hanno 
arraffato gioielli per 5 mi
lioni di lire e sono poi fug
giti a bordo della moto. 

no quelli dei comunisti di 
Pozzuoli e del nostro gior
nale. 
CULLA 

E' nata Ivana Gina D'An 
giolillo ad allietare la casa 
dei compagni Rosa Fucito e 
Fernando b'Aneiolillo. 

Ai genitori e a! fratellino 
Giuseppe gli auguri dei co
munisti di Nocera Inferiore 
e ueil'UNITA'. 
FARMACIE N O T T U R N E 

S. Ferdinando: v.a Roma 
.148. Montecalvario: p.zza Dan
te 71. Chiaia: via Carducci 
21: Riviera di Chiaia 77; via 
Mergeihna 148; via Tasso 109. 
Avvocata: via Museo 45. Mar
cato-Pendino: v.a Duomo 357; 
p.zza Garibaldi 11. S. Loren
zo-Vicaria: via S. Giov. a Car
bonara 83; Staz. Centrale c.so 
A. Lucci 5. Stella S. Carlo A-
rena: via Fona 201; via Ma 
terdei 72 Colli Ami nei: Colli 
Aminei 249. Vomero-Arenella: 
via M. Pisciceli! 138; p.zza 
Leonardo 28; via L. Giordano 
144; via Merluni 33: via Si
mone Martini 80; via D. Fon 
tana 37. Fuorigrotta: p.zza 
Marcantonio Colonna 31. Soc-
cavo: via Epomeo 154 Secon-
dtgliano-Miano: c.so Secondi 
gliano 174. Bagnoli: p.zza Ba
gnoli 726. Ponticelli: via Ma 
donneile 1. Poggioreale: Via 
Stadera 139. S. Giov. a Ted.: 
Corso 43 bis. Potillipo: via 
PosilHpo 302. Barra : c.so Si
rena 286. Pitcinola-Chiaian?-
Marianella: p.zza Municipio 
1 - Piscinola. P ianura : fi» 
Provinciale 18. 
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